
20161118蘭雅堂傳協會會議紀錄 

開會事由: 蘭雅堂聖誕活動規劃 

開會時間: 2016.11.18(五) 19:00~22:00 

開會地點: 濟世樓三樓 

主    席: 蕭瑞祥會長    紀錄:蕙慈 

 

報告事項: 

1.11/26活動圓滿結束，聚餐超過 120人，彌撒超過

150人。義賣聖母像 15座。 

2.喇叭 2樓要調整，冷氣這次開了 10分鐘就跳電，已

回報白永恩袁先生處理。奉獻藍需要採購新的。聖

牌書簽第一批 500張，現已剩 100個左右，經小組

成員決議再訂製 500張。 

 

討論事項: 

12/17日活動: 

1.考慮聖母像 12/6進台灣之後的報關工作，及大理

石聖像安置等很多難以預料的因素，故 12/17應

該是沒有地方辦較大型活動，但基於不變的初衷，

經籌備小組討論決定活動還是照常舉辦，不過規

模縮小，不搭舞台，義診、健康操取消。 

2.音響、兩個音箱喇叭、三支麥克風請啟佑協助聯

絡與準備。 

3.在聖堂門口報佳音及懸掛老照片，老相片煩請美

琳先連絡鍾媽媽、王媽媽及趙老師等，聯絡好後

將訊息上傳，與家彰、光誠等一起到家中探訪，

並希望能看看家中擁有的老照片，以利收集相關

老照片。 

12/24日活動: 



4. 目前 12/24 不搭馬槽，沒有聖誕樹(可能由聖堂屋

頂懸掛水管燈形成聖誕樹形狀)。點心盒方面請美琳負

責。請蕙慈在教堂門口要做一海報，說明平安夜彌撒

時間。請張绍達當聖誕老公公，並請蕙慈負責老公公

衣服及買 25頂合唱團用聖誕紅帽。 

1/14日活動: 

5. 此次活動有兩個意義，ㄧ是蘭雅堂落成ㄧ是遣使會

400週年。邀請函最晚星期一要交名單。落成與 400

周年典禮請廖修三老師當司儀，當天典禮未開始前一

樓關閉，三樓當貴賓休息室，所有教友均在空地休息。

XXX(尚未決定人選)負責名單統計與聯絡，以便美琳安

排便當與紀念品數量。此次活動很重要，請各組詳細

規劃，下次會議彙整。 

6. 如有機會 1/14前最好行程跑一次(可以配合張平

神父的禮儀訓練的時程)，聖堂和空地的音響要同步，

禮儀組也要多多訓練。 

其他： 

7. 以後我們是朝聖地，我們ㄧ定要多多了解其他朝聖

地是如何運作，這點請艷麗多多掌握訊息。 

 

8. 以後資料想必愈來愈多，如何整理存檔請光誠負責，

如果光誠出國就請家彰、啟佑接手。 

9. 網頁等這一陣子忙完後再規劃與建置。 


